



**Sparkasse
Gummersbach**

Pressemitteilung

Gummersbach, 18. Mai 2020

Homburger Sparkassen-Cup abgesagt



Homburger Sparkassen-Cup

Aus den hinlänglich bekannten Gründen haben die Sparkasse Gummersbach und der FV Wiehl 2000 den für Ende Juli geplanten 13. Homburger Sparkassen-Cup abgesagt und auf das kommende Jahr 2021 verschoben. Die Spiele sind im Regelfall auch in der Woche sehr gut besucht. Am Finaltag kommen im bevölkerungsstarken Wiehl erfahrungsgemäß über 1.000 Zuschauer in die Walter-Lück-Sportanlage. Damit wäre der HSC unter das derzeit noch geltende, allgemeine Verbot für Veranstaltungen dieser Größenordnung gefallen. Auch unter der Woche besteht bei den Spielen für Zuschauer und Spieler ein hohes Ansteckungsrisiko.

Wolfgang Abegg
wolfgang.abegg@sparkasse-gm.de
0 22 61 / 31-195
01 60 / 1 10 67 04

Sparkasse Gummersbach
Vertriebsmanagement
Hindenburgstraße 4-8
51643 Gummersbach

Seite 1 von 1

www.sparkasse-gm.de